



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
	2	12/01/2023	COLUMNAS Y ARTÍCULOS

OPINIÓN

RED COMPARTIDA

RESURGE LA ALIANZA OPOSITORA

A pesar de que Morena encabeza las preferencias electorales, el escenario les comienza a lucir adverso y en una de esas hasta podrían perder la presidencia en el 2024. ¿Es una exageración? Bueno, sólo hay que voltear a ver el resurgimiento de la coalición conformada por PAN, PRI y PRD justo cuando mucha gente ya la daba por muerta. Resulta muy importante que Marko Cortés, Alito Moreno y Chucho Zambrano logren consensos como los anunciados y que el blanquiazul designe candidato presidencial y el PRI las candidaturas a gobernadores en 2023, lo más probable es que se conviertan en un serio dolor de cabeza para el mandatario federal Andrés Manuel López Obrador. Al juego electoral propio de la oposición hay que agregar los cuatro años de gobierno de la 4T. Habrá que estar al pendiente pues la moneda está en el aire.

El caso de asesinato del ganadero Levy Navarro en Nuevo León subió el nivel en la polémica en cuanto a la situación de seguridad en ese estado. Nos cuentan que ya son varios los empresarios que están muy molestos por la situación, que critican en privado las nulas medidas del gobierno de Samuel García en materia de seguridad y

que el clima de inseguridad alcanzado ya les pegó a varios de ellos entre asaltos, secuestros o extorsiones. Nos dicen que por eso la urgencia de la convocatoria nacional emprendida para reclutar nuevos elementos para la Fuerza Civil. Hay reuniones con el gabinete estatal porque no quieren que haya más casos como el del ganadero asesinado e incinerado en su propio rancho por presuntos sicarios de Tamaulipas. El reclamo, y el enojo, llegó a la oficina del secretario de Gobierno, Jose Luis Navarro, a quien le advirtieron que este tipo de situaciones no pueden repetirse.

Donde se metieron autogol fue en el Metrobús de CD-MX, de María del Rosario Castro, y es que contrataron a Servicios Integrales Retimar por 11 millones de pesos para encargarse del aseo del 1 de enero al 15 de marzo y este monto es por lo menos 2 millones de pesos más alto de lo que pudo haber costado con la proveedora que los atendió en 2022. Pero no es todo, esta empresa tiene un año de vida y no tendría la experiencia, sin olvidar que su representante legal es Adriana Escarcega, que también firmó en fechas recientes como litigante de Joad Limpieza y Servicios, la compañía vinculada a Fernando Sanroman.